



Kiel, 14. September 2016

Nr. 219 /2016

Simone Lange:

Ausbilder müssen Vorbilder sein

Zum Bericht des Innenministers im Innen- und Rechtsausschuss zur aktuellen Diskussion um die Polizeidirektion für Aus- und Fortbildung (PDAFB) erklärt die polizeipolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Simone Lange:

Aus- und Fortbildung ist ein sensibler Bereich, der die besten Ausbilderinnen und Ausbilder verdient; diese müssen nicht nur fachlich, sondern auch in ihrer Persönlichkeit geeignet sein. Dem widerspricht, dass ein wegen distanzlosen Verhaltens disziplinarrechtlich in Erscheinung getretener Ausbilder nach Ablauf der Bewährungszeit wieder in der PDAFB eingesetzt wird. Wir teilen die Einschätzung des Innenministers, dass diese Personalentscheidung fraglich gewesen ist.

Insgesamt steht für uns fest, dass sexistisches, distanzloses oder gar übergriffiges Verhalten absolut intolerabel ist. Ausbilder müssen in jeder Hinsicht auch Vorbilder sein.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de